

" Spécialités pharmaceutiques ":

Pendant des siècles, l'apothicaire était un habile artisan spécialisé dans le commerce, la préparation et la vente des médicaments. Son activité tournait autour de la préparation des formules magistrales préparées "selon art".

Au XIXe siècle, le paysage commence à changer; les avances scientifiques, sociales et économiques qui se produisaient dans le domaine pharmaceutique ont démarré le processus d'industrialisation du médicament qui a affecté tant à la production de médicaments, puisque beaucoup d'entre eux seront désormais fabriqués dans des installations industrielles, qu'à la forme posologique qui acquièrent pour sa dispensation, puisque ils surgirent des nouveaux qui viennent de s'ajouter aux pilules, sirops ou élixirs traditionnels.